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第780回例会1973．11．20（火）藁　が∩・21

例会日　火曜　日12時30分
例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所
会　長　安藤足助　幹　事　小松広穂

QTimebrn〈tion
「今　こ　そ行動の　と　き」

郷土の民芸品
いづめこ人形

○出席報告

本日の出席

会　　員　　数

出　　席　　数

出　　席　　率

前回の出席

欠　原　著

阿宗君、阿部（公）君、阿部（嚢）君、田中君
風間君、五十嵐（伊）君、海東君、黒谷君
小花君、吉野君、男網君、小野寺君、大川君

斎藤（得）君、斎藤（信）君、新穂君、佐藤

（友）君、津田君、富樫君、高橋（辰）君

メークアップ

佐藤（昇）君一温海RC

風間君、石黒君、高橋（良）君、海東君、

吉野君、嶺岸君、中江君、進藤君、高橋
（辰）君一鶴岡西RC

O点　　鐘（17時）　　　　安藤会長

○ロータリーソング「手に手つないで」

○会長報告　　　　　　　　安藤会長

本日はお寒いところ夜分お集り頂きまし
て有難うございました。一応型通りの例会

をやりまして、引続き大体1時間15分位の

予定でアッセソプリーをやりたいと思いま

す。尚クラブアヅセソブリーと云えは委員

長さんだけの集りということになるわけで

すが、今日は丁度後程懇親会もありますし
出来るだけ多くの方々の中で4ケ月間の活

動の反省とそれから特に地区大会の皆さん
のご努力のあとを振りかえりながらその成

果を噛み締めたいと思います。今日はその
様な形で運びたいと思いますのでよろしく
お願い致します。

尚、先般14日に池内さんのお葬式が行わ
れたわけでございますが、クラブからほお

花、ご香異、並びに弔辞を捧げましてその
ご冥福をお祈り致しました。

その節は又お寒いところ沢山の方々ご会

葬頂きまして有難うございました。

今日は特別な会長報告もございませんの
で幹事報告に移らせて頂きます。

○幹事報告 小松幹事
1・会報到着

遊佐RC、酒田RC、八戸東RC
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○ロータリー情報委員会示説板

1・一般質問

大川喜一君

張　　紹淵君
山本隆男君

リーの内容をお含み置き頂きたいと思いま

す。
2・安藤会長、各委員長下記の通り4ケ月の

16・クラブ定款及び細則はどうしたら改

正できますか？

定款の改正は規定審議会においてのみ

可能です。
クラブ細則は通例改正規定を設けてい

ます。推奨クラブ細則は、細則の改正に
はクラブ例会での3分の2の賛成投票が

必要であると規定しています。如何なる

場合も改正はあく迄国際ロータリー定款

及び細則並びにクラブ定款に一致するも
のでなければなりません。

2・一般質問

17・ロータリークラブは他のロータリー

クラブに寄付や寄付申し込みを要請

できますか？

前以て国際ロータリー理事会の認可を

得ない限りできません。

◎例会終了後引続きクラブアッセンブリーを　3

実施致しました。

07・yセンフリー（17・10～18．30）

1・ご　挨　拶　　　　　　安藤会長

今日のアヅセンブリーの進め方は幸い皆

さんもご出席ですし、一応活動計画に基づ

きまして順を追い色々検討致したいと思い

ます。各委員会に入りましたならば各委員

長さんから4ケ月の活動を振りかえって頂

きご説明をお願いします。私も一応各委員

会の成果をチェックして見ましたから、こ

れも補足的に申し上げますのでこれらを書

きとめて頂き、それを積み上げて活動報告

書に持ち込みたいと思います。
このあとアヅセンプリーは1月に1回、

4月に1回、6月に1回と3回持つわけで

ございます。1月のアッセソプリーは半年

間の活動成果の反省と後半年の活動計画の

検討ということになるわけでございます。

4月のアッセンブリーは1月から4月迄の

活動成果と残された最終期間の仕上げをど
うするかということになります。6月のア

ッセソプリーは1年を振りかえりまして、

それを集約して成果を纏めるということに

なりますので予めこれから先のアヅセソブ

成果と今後の計画について説明す。
ィ、全般事項

本年度活動方針と要綱

活動方針
活動要綱　　　　　安　藤会長

ロ、職業奉仕委員会　　　佐藤　忠君
ハ、クラブ奉仕委員会　　鈴木善作君

こ、S・A，A　　　　　　笹原桂一君

ホ、親睦活動委員会　　　中江　亮君
へ、雑誌委員会　　　　　中野活吾君

ト、広報委員会　　　　　佐々木敏全君

チ、ロータリー情報委員会　張　紹淵君

り、会報委員会　　　　佐藤順治君
ヌ、社会奉仕委員会　　三井　徹君
ル、青少年委員会　　（代理）安藤会長

オ、インターアクト委員会　三井　健君
ワ、ローターアクト委員会　市川輝雄君

カ、国際奉仕委員会　（代理）安藤会長
ヨ、ロータリー財団委員会　谷口暗敏君

総まとめ　　　　　　安藤会長
4ケ月の活動成果について、先ず地区大

会は大成功であったと思います。次に、例

会の雰囲気はどう思いますか。私は活気に
溢れ、融和、明朗等に於ても今迄とは打っ
て変って良くなったと思います。又出席率

も大変良くなっております。次に親睦活動

委員の方では数多くの親睦活動を行なって
おりますが会員ご家族の方がこれらの行事
をどの様に受けとめておられるかと心配し

ておりますが、私は地区大会の時も多数の
ご家族の方がほんとうにうちとけて奉仕を

して下さいましたし、家族会の時でも大変

大勢お集りになっておられる様でロータリ
ーに対する近親感を持ち、又家族会でも夫

々お楽しみ頂いているのじゃないかと思わ

れます。
又今年はクリスマスパーテーほとりやめ

その代り新年の落ちついた処で新年の家族

会をやりたいと計画をしております。その

時は劇団でも呼び、又会員家族の余興をも

組み入れる予定になっております。又親睦

活動委員会の記録写真とか張先生の地区大
会の記録写真などもありますし、会員家族

共々楽しめる様な会にしたいと思っており

ます。


